

Reflexión

Señor director:

La justicia deja libre al excomandante de Carabineros, Claudio Crespo, siendo responsable de dejar ciego al joven psicólogo Gustavo Gatica ¿Quién responde?

La justicia deja libre al exgeneral de Ejército, Juan Fuente Alba, involucrado en supuesto lavado de activos.

El general de Carabineros, Ricardo Yáñez, debe renunciar para que en-

frente a la justicia por violación a los derechos humanos.

Víctor Hugo Toloza, además de haber cumplido funciones como fiscal de guerra, goza de libertad e impunidad. La derecha quiere terminar con el INDH y cerrar Punta Peuco.

Galvarino Irigoyen A.
presidente

Agrupación expresos y exonerados políticos